

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

BESOIN D EN PARLER

Par [Profil supprimé](#) Posté le 31/01/2016 à 20h49

Bonsoir a tous

Je viens sur ce site pour demander des conseils, parler et partager .

Mon mari est alcoolique et ne veut pas ce faire soigner car pour lui cest les autres mais pas lui. Plus les annes passent et plus je me rend compte qu il gache sa vie et la mienne. On as un petit garçon de 2 ans eg demi et je supporte plus qu il soit alcoliser devant lui . Il tanguie etc... enfin c est pas jolie a voir.

Aujourd'hui moi je suis sous medocs car j en peut plus. Le probleme je n arrive pas a le quitter car j ai espoir .sa fait 23ans qu on es ensemble et jai 38 ans jai envie d avoir une autre vie au moins pour mon fils. Je suis malheureuse de tous sa. Quel conseil me donnez vous . Comment avoir le cran de partir. Merci a tous de vos reponses.

2 RÉPONSES

[Profil supprimé](#) - 02/02/2016 à 21h56

Bonsoir, malgré mon jeune âge (19 ans) je peux apporter une petite aide.

Mon père est alcoolique depuis quelques temps maintenant. Ma mère ne le supporte plus, ils ont décidé de divorcer.

Cette décision m'enchant, ça fait des années que ça ne va plus.

Cependant, je suis en pause dans mes études, j'envisage de partir à Paris pour tout recommencer. Le divorce tombe mal, il puise énormément d'argent, et pour mes projets c'est un gros frein et ça me déprime.

Vous avez un petit garçon, je vous conseille, si vous ne supportez plus cette atmosphère, de divorcer le plus tôt possible, au moment où il n'y aura aucune conséquence pour l'avenir personnel/professionnel de votre fils. Mes parents ont décidé de divorcer beaucoup trop tard.

Dites vous que l'avenir de votre fils ne sera plus en danger, faites le pour vous mais aussi pour lui.

Je vous souhaite tout le bonheur, courage!

[Profil supprimé](#) - 03/02/2016 à 11h05

Bonsoir

Merci Malorn pour votre message malgré votre jeune age vous avez trouver les mots juste en tant qu'enfant de personne alcoolisé vous savez de quoi vous parler. Cela m'aide pour l'avenir de mon fils et en réfléchissant a son age il ne sait pas distingué ce qui est bien pour lui, c'est a moi a le faire.

Merci beaucoup Malorn et je souhaite pour vous de continuer dans les études car vous n'avez pas a vivre cela.
